

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

ТАЙВАНЬ ВО ВНЕШНЕЙ ПОЛИТИКЕ США В НАЧАЛЕ XXI В.

Сун Юйян

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент И. И. Ковяко

Минск, 2023

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, четыре главы, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 70 страниц. Список использованной литературы занимает 5 страниц и включает 72 позиции.

2. Перечень ключевых слов

ДИПЛОМАТИЧЕСКАЯ СТРАТЕГИЯ США; АЗИАТСКО-ТИХООКЕАНСКАЯ СТРАТЕГИЯ; ДИПЛОМАТИЧЕСКАЯ СТРАТЕГИЯ ТАЙВАНЯ; ПРИНЦИП ОДНОГО КИТАЯ; «СТРАТЕГИЧЕСКАЯ ДВУСМЫСЛЕННОСТЬ»; «СТРАТЕГИЧЕСКАЯ ЯСНОСТЬ».

3. Содержание работы

Объект исследования — внешняя политика США.

Предмет исследования — эволюция дипломатии США в отношении Тайваня.

Цель исследования — проследить изменения в дипломатической стратегии США в отношении Тайваня в начале XXI века.

Методы исследования. В работе использованы общенаучные (анализ, синтез, индукция, дедукция, сравнение) и специальные (нарративный, историко-ретроспективный, историко-системный, институциональный, структурно-функциональный, дискурсивный) методы.

Полученные результаты и их новизна. На основе широкой источниковой базы определены место и роль тайваньского вопроса во внешнеполитической стратегии США в 2000–2008 гг.; установлены характерные черты и особенности политики США в отношении Тайваня в период администрации Б. Обамы; выявлены новые тенденции в американской стратегии в эпоху Трампа; проанализированы изменения в политике США по тайваньскому вопросу в связи с приходом к власти администрации Дж. Байдена; предложена авторская периодизация вопроса.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Материалы и результаты дипломной работы, основанные на широкой источниковой и историографической базе, а также междисциплинарном подходе, являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты работы могут быть использованы для дальнейших исследований по теме, а также в педагогической и учебной деятельности.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The thesis consists of a thesis assignment, a table of contents, an abstract of the thesis, an introduction, four chapters, a conclusion, a list of references. The total volume of work is 70 pages. The list of references takes 5 pages and includes 72 items.

2. Keywords: U.S. DIPLOMATIC STRATEGY; ASIA-PACIFIC STRATEGY; TAIWAN'S DIPLOMATIC STRATEGY; THE ONE-CHINA PRINCIPLE; "STRATEGIC AMBIGUITY"; "STRATEGIC CLARITY".

3. The content of the work

The object of the study is the foreign policy of the United States.

The subject of the research is the evolution of US diplomacy towards Taiwan.

The purpose of the study is to trace the changes in the US diplomatic strategy towards Taiwan at the beginning of the XXI century.

Research methods. The work uses general scientific (analysis, synthesis, induction, deduction, comparison) and special (narrative, historical-retrospective, historical-systemic, institutional, structural-functional, discursive) methods.

The results obtained and their novelty. On the basis of a wide source base, the place and role of the Taiwan issue in the US foreign policy strategy in 2000–2008 are determined; the characteristics and features of the US policy towards Taiwan during the administration of Barack Obama are established; new trends in American strategy in the era of Trump are revealed; analyzes changes in U.S. policy on the Taiwan issue in connection with the coming to power of the administration of George. Biden; The author's periodization of the issue is proposed.

Reliability of materials and results of the thesis. The materials and results of the thesis, based on a wide source and historiographic base, as well as an interdisciplinary approach, are reliable. The work is done independently.

Recommendations for the use of the results of the work. The results of the work can be used for further research on the topic, as well as in pedagogical and educational activities.